



Santiago, 30 de junio de 1992.-

Excelentísimo señor
Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República de Chile
P R E S E N T E

De mi mayor consideración:

Soy la compañera de **Alejandro Díaz Becerra**, actualmente preso en la Cárcel Pública de Santiago.

Yo vengo a solicitar a usted para que le conceda el indulto presidencial a mi compañero.

Nosotros tenemos dos hijos muy pequeños, de 4 y 5 años; ellos han crecido sin tener a su padre al lado y uno de sus más grandes anhelos es poder aprender a conocerlo y vivir junto él. Yo en estos momentos tengo un trabajo estable, soy funcionaria municipal de la Comuna Pedro Aguirre Cerda, y hace dos meses, obtuvimos por fin nuestro departamento por intermedio del subsidio habitacional.

Es por estas razones que yo le pediría a usted que él no tuviese que salir del país, porque además, él comprende que la situación de nuestro país hoy es diferente, y sabe que él debe aportar para que este gobierno siga adelante por la recta senda de la democracia.

Los padres de mi compañero son gente de trabajo, así como sus hermanos. Uno de ellos es funcionario ministerial. Sus hermanos tienen y practican valores morales que sus padres han inculcado en ellos.

Yo por mi parte y la familia de mi compañero hemos hecho ~~causa~~ común el proponernos ayudar a Alejandro en su reinserción en la sociedad, tanto en el plano laboral como en el plano social.

Me permito decirle a usted que el sufrimiento que hemos pasado durante estos años, nos ha enseñado que lo más importante para nosotros, y especialmente para mi compañero, es poder vivir junto a nuestros hijos, y poder entregarles todo lo que en estos años les ha estado vedado.

Si mis hijos pudiesen escribir, estoy segura que ellos también le escribirían una carta muy similar a esta. Ellos adoran a su padre.

Yo, así como lo hizo Alejandro en su carta solicitud de indulto, pido se nos de la oportunidad de poder vivir juntos y en nuestro país, y poder demostrar a usted que estaremos siempre agradecidos de sus gestiones, y poder demostrarles que pueden confiar en nosotros y que no se equivocarán.

Le saludo cordialmente,



Ema Fuentes Acuña
Rut 7.439.281-5

COMISION CHILENA DE DERECHOS HUMANOS

Fundada el 10 de diciembre de 1978



Santiago, junio 25 de 1992.

Presidente
Jaime Castillo Velasco

Vice-Presidente
Germán Molina Valdívieso

Vice-Presidente Honorario
Máximo Pacheco Gómez

Consejeros
María Cruz-Coke
Andrés Domínguez Vial
Carlos López Dawson

Secretario Ejecutivo
Marcel Young Debeuf

Señora
Valentina Larraín,
Palacio de La Moneda,
PRESENTE

Querida Valentina:

Me atrevo a molestarla una vez más para pedirle un servicio.

Se trata de entregar los antecedentes que acompaño a nuestro Presidente, para que él tome una decisión.

Sobre el caso, el Gobierno había pedido más antecedentes. Estos han sido acompañados por las familias. Todo lo que se me informa parece confirmar que los afectados son gente que desea readecuarse seriamente y que, por sus condiciones familiares, hay una base para ello. Andrés Aylwin conoce también los antecedentes.

Por cierto, hay que apreciar las cosas en el momento oportuno. Yo no puedo garantizar nada, pero las informaciones y el contacto con las familias, me induce a creer que se trata de casos que merecen atención.

Ruego a Ud., Valentina, entregar a Patricio, estos antecedentes. Lo hago así para no oficializar demasiado la solicitud, ya que prefiero tratar los casos con confianza.

Afectuosamente,

Jaime Castillo Velasco
Presidente

Incl. lo indicado.

AFILIADA:

COMISION
INTERNACIONAL
DE JURISTAS
Octubre 6 1979
GINEBRA

LIGA
INTERNACIONAL
DE
DERECHOS HUMANOS
Diciembre 19 - 1979
NUEVA YORK

FEDERACION
INTERNACIONAL
DE DERECHOS
DEL HOMBRE
Enero 1 - 1980
PARIS

MOVIMIENTO
INTERNACIONAL
DE
JURISTAS
CATOLICOS
(PAX ROMANA)
Julio 20 - 1981
PARIS

ASOCIACION
INTERNACIONAL
DE
JURISTAS
DEMOCRATICOS
Julio - 1983
BRUSELAS